

1./IX. 1916

* Die Teuerungszulagen der Eisenbahnpensionisten und die Erhöhung der Diätenansätze für die Eisenbahner. Wie die „Deutschösterreichische Eisenbahnbeamtenzeitung“ meldet, hat die Leitung des Deutschösterreichischen Eisenbahnbeamtenvereins in Angelegenheit der Teuerungszulagen für Pensionisten und der Erhöhung der Diätenansätze neuerlich im Eisenbahnministerium vorgesprochen. Der Abordnung wurde der Bescheid zuteil, daß das Ausmaß und die Voraussetzungen der Unterstützungen für die Staatsbahnpensionisten im großen und ganzen sich in demselben Rahmen bewegen werden, wie die den Staatsbeamten gewährten. Auch die Diätenfrage werde für die Staatsbeamten in ähnlicher Weise gelöst werden wie für die Zivilstaatsbediensteten.